



Gibran Puji Kandank Jurank Doank dan Sebut Kebudayaan Indonesia Berpotensi Saingi K-Pop

Description

Gibran Rakabuming Raka Kunjungi Kandank Jurank Doank

Calon Wakil Presiden nomor urut 2 Gibran Rakabuming Raka mengunjungi tempat seniman dan budaya Kandank Jurank Doank milik Dik Doank, di Ciputat, Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Sabtu (3/2/2024). Gibran mengatakan, kunjungannya itu ke Kandank Jurank Doank untuk mengumpulkan bahan dan menyerap aspirasi pegiat seniman dan budaya untuk bahan debat yang berhubungan dengan kebudayaan. “Jadi penting sekali kami mendapatkan masukan-masukan, evaluasi dari bapak ibu semua terutama pegiat seni dan kebudayaan,” kata Gibran.

Budaya dan Pembangunan Lokal Gibran kemudian membandingkan Kandank Jurank Doank milik Dik Doank itu juga serupa dengan program pembangunan lokai budaya yang dilakukannya di Solo. Putra sulung Presiden Jokowi itu menyebut, sebagai Wali Kota Surakarta pihaknya sedang melakukan revitalisasi kebudayaan. “Ada tempat untuk Ketoprak, Wayang orang, ada tempat seperti ini juga. Kita ingin memberi tempat pelaku seni, atau sekedar anak-anak sekolah yang pengen belajar tari tradisional dan outdoor seperti ini. Jadi luar biasa sekali,” papar Gibran.

Sikap Pemerintah dan Kekayaan Seni dan Budaya Indonesia Ayah Jan Ethes itu juga menerangkan, Indonesia memiliki potensi seni dan budaya yang luar biasa. Sayangnya, hal itu belum mendapat dukungan penuh dari pemerintah sehingga belum dapat dioptimalkan. “Sebenarnya orang-orang kita itu banyak sekali yang kreatif-kreatif, tapi memang belum mendapat tempat untuk mencurahkan kreativitasnya, belum mendapatkan support dari pemerintah. Jadi apa yang dilakukan selama ini belum menjadi hal yang masif,” terang Gibran.

Potensi Seni dan Budaya Indonesia “Kekayaan negara kita itu luar biasa sekali dan kalau tidak di-support, tidak ditularkan ke anak-anak kita nanti, mohon maaf suatu saat akan hilang dan diklaim negara lain,” beber Gibran. Kakak Ketum PSI Kaesang Pangarep itu juga menyanggah soal popularitas K-Pop yang populer di Indonesia. Menurutnya, Indonesia sebetulnya memiliki potensi besar untuk menyaingi K-Pop. “K-pop lagi naik banget. Sebetulnya kalau kita mau bikin 10 kalinya dari K-pop, kebudayaan kita sendiri juga bisa, tapi memang perlu investasi jangka panjang, perlu kita fokus dan

memang tidak bisa instan. Kita harus cinta budaya kita, produk kita, makanan-makanan kita, dan saya yakin bisa melebihi K-pop,” katanya optimistis.

Supporting Quotes “Jadi penting sekali kami mendapatkan masukan-masukan, evaluasi dari bapak ibu semua terutama pegiat seni dan kebudayaan,” kata Gibran. “Sebenarnya orang-orang kita itu banyak sekali yang kreatif-kreatif, tapi memang belum mendapat tempat untuk mencurahkan kreativitasnya, belum mendapatkan support dari pemerintah. Jadi apa yang dilakukan selama ini belum menjadi hal yang masif,” terang Gibran.

Ringkasan

Gibran Rakabuming Raka, Calon Wakil Presiden nomor urut 2, mengunjungi tempat seniman dan budaya Kandank Jurank Doank untuk mengumpulkan bahan dan aspirasi pegiat seniman dan budaya menjelang debat Pilpres 2024. Dia berencana untuk mengintegrasikan masukan dari pegiat seni dan kebudayaan ke dalam debat, serta memfokuskan pada revitalisasi kebudayaan di Indonesia. Gibran juga menyoroti dukungan pemerintah terhadap seni dan budaya, serta potensi Indonesia untuk bersaing dengan popularitas K-Pop. Apa pendapatmu tentang upaya revitalisasi kebudayaan ini? Apakah kamu setuju bahwa kebudayaan Indonesia memiliki potensi untuk bersaing dengan popularitas K-Pop? Dukonglah kebudayaan kita dengan memberi komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)